

2017年秋季年末闘争・組織拡大

CRG・建設労働本部闘争速報

2017年9月26日／第5号

〒060-0909 札幌市東区北9条
東1丁目北海道労働センター2F
TEL 011-711-7377
FAX 011-711-7388
e-mail/kenkoro-do@nifty.com

アベ政治を終わらせよう 衆議院解散・総選挙(10月22日投票)へ

安倍首相は9月25日におこなった記者会見で、9月28日に召集する臨時国会の冒頭で衆議院を解散することを正式に表明しました。所信表明演説も代表質問も、予算委員会での審議もいっさいせずに、「森友学園」「加計学園」の疑惑の解明にはつかむりしようというのです。この「解散」について、多くのマスコミが「大義なき解散」(朝日新聞・社説)、「大義がどこにも見えない」(北海道新聞・社説)などと批判し、まちの声も「疑惑隠し解散」「逃げ切り解散」と見てています。総選挙は10月10日公示、10月22日投票となる可能性が高いとされています。アベ政治を終わらせるチャンスです。小選挙区で野党統一候補を実現し、総選挙勝利のためにがんばりましょう。

あれから2年
私たちちは忘れない！黙らない！
「戦争法」廃止 改憲を許さない
札幌 雷雨について 700人

2015年9月19日の「戦争法案」強行採決から2年。札幌で「戦争させない」、総がかり行動がおこなわれ、強い雨と雷鳴がとどろく中700人が参加しました。集会では、北海道平和運動フォーラムの長田秀樹代表、北海道憲法共同センターの黒澤幸一共同代表(道労連議長)、若者グループ「ユニキタ」の佐々木瑛さん、北星学園大学の岩本一郎教授、室蘭工業大学の清末愛砂准教授が「私たちは忘れない」「黙らない」と次々にマイクを握りました。黒澤議長は訴えの中で「安倍首相は臨時国会の冒頭に衆議院を解散し総選挙をおこなおうとしている。疑惑隠しと改憲をねらうものだが、安倍政権打倒のチャンスでもある。野党がバラバラでは倒すことができない。市民と野党の共闘で安倍政権を退陣させよう」と呼びかけました。

全国学童保育部会が総会

9月16~17日に全国学童保育部会の総会が開かれ、北海道から函館支部学童保育分会の渡辺さんが参加しました。渡辺さんは引き続き全国部会の幹事に選出されました。

全国鉄道本部が大会

全国鉄道本部は9月23~24日に大会を開きました。北海道鉄道本部から竹田委員長をはじめ2人の代議員が出席しました。